

POUR DÉFENDRE L'ACCÈS AUX SOINS DES FRANÇAIS,

DÉFENDONS L'HOSPITALISATION PRIVÉE !

Chère patiente, cher patient,

Aujourd'hui, nous nous adressons à vous avec une urgence capitale pour la préservation de votre système de santé.

En effet, le Gouvernement a porté un coup sévère à l'hospitalisation privée en refusant de donner aux cliniques et hôpitaux privés les moyens d'accomplir leurs missions pour 2024, malgré une inflation record qui frappe le secteur.

Ces annonces actent de façon assumée un soutien clairement différencié entre le secteur hospitalier public et le secteur hospitalier privé. En 2024, le Gouvernement a décidé d'augmenter les financements des établissements privés de 0,3% (très en deçà de l'inflation) contre +4,3% pour le secteur public. C'est 14 fois moins. Cette décision marque une discrimination forte envers notre secteur. Elles actent également une injustice forte envers les personnels soignants du secteur privé, déjà bien moins rémunérés que dans le secteur public pour des missions équivalentes, en l'absence de financements contribuant aux revalorisations salariales.

Pénaliser l'hospitalisation privée qui prend en charge 35% de l'activité hospitalière en France pour 18 % des dépenses publiques, c'est pénaliser l'ensemble du système de santé et porter préjudice à tous. C'est aussi mettre en danger les établissements de santé comme le notre qui assume une grande part de l'offre de soin dans les territoires. La Polyclinique de Limoges assure 60% des chirurgies, 40% des urgences, 40% des traitements du cancer, 25% des naissances... dans la Haute-Vienne.

Les premiers à subir les conséquences de cette injustice seront les 100 000 patients accueillis à la Polyclinique et qui font confiance à l'hospitalisation privée pour les soigner en proximité.

Ensemble, faisons entendre notre voix et défendons notre droit à des soins de qualité, accessibles à tous et partout sur le territoire.

Signez la pétition pour nous permettre de continuer à vous soigner.

Merci de votre soutien !



FHP
FÉDÉRATION DE
L'HOSPITALISATION
PRIVÉE
Des hôpitaux et cliniques à missions



Soutenez-nous en signant **notre pétition**